

Instan a que los padres vacunen a sus hijos con los refuerzos contra el Sarampión, Rubéola y Poliomielitis



Desde el 1° de octubre se ha puesto en marcha una campaña de vacunación, pero aparentemente no está produciendo por estos días los resultados esperados en cuanto a la concurrencia de padres con sus niños para ser inoculados. Para hablar sobre este tema desde FM Vos y (94.5) y Diario San Rafael, entrevistamos a la Jefa del Departamento de Inmunizaciones de la provincia, Iris Aguilar.

"Es algo generalizado en todo el país, no solo en Mendoza. La campaña se hace cada cuatro años y corresponde al seguimiento de Sarampión, Rubéola y Poliomielitis, y se extiende desde el 1° de octubre hasta el 13 de noviembre inclusive. En este período tenemos el enorme desafío de que todos los niños que tengan entre trece meses y cuatro años inclusive, se puedan aplicar una dosis extra de vacuna triple viral y contra la polio, aunque tengan todas las dosis. Estas dosis extras es importante darlas, aunque quienes las reciban ya tengan todas los esquemas completos y el calendario al día.

A nivel nacional lo que notamos es que hay cierto desinterés y también que la gente está cansada de hablar de vacunas por la época de pandemia, y está costando mucho que adhieran a la campaña de vacunación, especialmente los grupos de los más chicos.



El grupo de los niños de cuatro años viene muy bien en la campaña, pero los menores de tres años son los grupos que está costando más. Esta es una campaña que tiene fecha de finalización, y su objetivo central es dar estas dosis extras para que no vuelvan a aparecer estas enfermedades en el país y en Mendoza, por eso hacemos el llamado a los papás para que tomen conciencia y asistan a vacunar a sus niños.

Se pueden acercar al centro de salud más cercano, que son los lugares que la gente conoce como la salita de sus barrios; las vacunas están disponibles, son gratuitas y no se requiere orden médica".

Aguilar se refirió puntualmente al Sarampión y la Rubéola. "El Sarampión es una enfermedad eliminada en la Argentina, pero para que tengamos idea del impacto que tiene, les comento que hay brotes cercanos como por ejemplo en Brasil y es una enfermedad que afecta especialmente a los pequeños y que puede provocar neumonía. En uno a dos de cada mil produce encefalitis y uno de cada mil mueren por sarampión; cuatro a seis de cada cien mil a los diez años hace una complicación neurológica muy severa que tiene un 100 % de mortalidad, que es la paraencefalitis esclerosante subaguda.

Al Sarampión no lo vemos gracias a las vacunas. Esta dosis adicional tiene por objetivo eliminar el fallo vacunal que aparece en hasta el 10% de los niños vacunados. Con la poliomielitis sería imperdonable que en pleno siglo XXI tengamos chicos condenados a ella, es una enfermedad producida por virus que genera siempre secuelas como la parálisis infantil, o bien puede producir la muerte por compromisos de los músculos respiratorios.

Pensemos que la polio sigue existiendo a nivel mundial, y que no queremos volver a verla en Argentina" cerró la entrevista la responsable del Departamento de Inmunizaciones de la provincia, Iris Aguilar.

Vos FM 94.5 · Instan a que los padres vacunen a sus hijos con los refuerzos contra el Sarampión...